

El trío montillano Soncalson actúa esta tarde en el espectáculo 'Huellas de Iberoamérica' de Priego de Córdoba

El trío montillano Soncalson regresa hoy a los escenarios para formar parte de *Huellas de Iberoamérica*, un espectáculo que forma parte del programa *Líricos de Otoño*, promovido por el Área de Cultura del Ayuntamiento de Priego de Córdoba.



El concierto, que dará comienzo a las 20.30 de la tarde en el Teatro Victoria, ofrecerá música y poesía iberoamericana en recuerdo del arzobispo Antonio Caballero y Góngora, virrey de Nueva Granada que nació en Priego de Córdoba el 23 de mayo de 1723.

Con el periodista cordobés Rafael Cremades como maestro de ceremonias, el espectáculo permitirá disfrutar de las actuaciones de la Coral "Miguel Gant" de Puente Genil y del tener Mario Mauriño, bajo la dirección de Rafael Sánchez y del pianista prieguense Antonio López Serrano.

De igual modo, *Huellas de Iberoamérica* contará con la participación de Soncalson, un trío músico-vocal formado por Rafael Ramírez Mármol, Antonio Bellido Barranco y Raúl Gómez Gómez, que ofrecerá a los asistentes un concierto plagado de sonidos de uno y otro lado del Charco, con temas de Argentina, Perú, México, Venezuela y Colombia que forman parte del repertorio habitual que los montillanos vienen brindando en sus actuaciones.

La complicidad entre ellos es patente dentro y fuera del escenario. No en vano, además de compartir algunos boleros durante sus espectáculos, los integrantes de Soncalson suelen ofrecer algunos temas del continente americano por medio de instrumentos como el cuatro, el charango, el tiple o el tres cubano, propios del folclore de estas regiones.